

Fecha <b>28.12.2015</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

## CARTAS A REFORMA

### Evitar tragedias

La serie de accidentes que se suscitó la madrugada del 24 de diciembre pasado en el circuito exterior mexiquense a “causa de la neblina” que cubrió la zona de un tramo de dos kilómetros arrojó un saldo trágico de seis muertos y 25 heridos. El siniestro, que involucró a 57 vehículos, entre particulares, autobuses de pasajeros y transporte, hubo ¡siete carambolas! El primer accidente se registró a las 4:30 a.m., según los medios, y el último cinco horas después.

¿Cómo es posible que a la zona del siniestro, estando tan cerca de la capital de la República, no hayan enviado por parte de autoridades patrullas o helicópteros para detener el tráfico antes del tramo afectado por la neblina después del primer o segundo evento y así evitar los posteriores?

¿No hubo ningún reporte o ignoraron el accidente en esta era de telecomunicaciones, o bien, ya desde esa hora andaban festejando la Nochebuena?

**Francisco Benavides Beyer** • Cuernavaca, Morelos

